

## INICIAN LAS LABORES DE MANTENIMIENTO EN EL MORRO

La preservación del patrimonio histórico de la ciudad es uno de los puntos por los cuales la Administración Municipal Creo en Popayán ha estado trabajando desde diferentes líneas; después de meses de gestión, el Instituto Colombiano de Antropología e Historia- ICANH aprobó y autorizó la implementación de medidas de manejo arqueológico para tres polígonos específicos del proyecto presentado por la administración municipal a través de su Secretaría de Infraestructura.

Dentro del proyecto se contempla la construcción de un muro de contención (pendiente de aprobación) y la recuperación de zonas erosionadas (en ejecución), con la condición de que mientras se avance en ello, se debe hacer una verificación del suelo en búsqueda de rasgos arqueológicos o cambios en el suelo que puedan indicar la presencia de un contexto arqueológico, de ser encontrados, se espera que se lleve a cabo el correspondiente registro y rescate de los mismos.

"Seguiremos trabajando en la recuperación de esta zona, de acuerdo a lo que nos indique el ICANH." Afirmó Carlos Córdoba, Secretario de Infraestructura Municipal.